



おやじさん

【22食目/ピリ辛豆腐あんかけ】



かあちゃんに頼らず自炊!おやじ応援企画!

キムチいいー豆腐あんかけ♪

鍋ひとつで、あつといっ
まに主役の一品が出来上が
ります。

作り方

- 1 鍋に水400ccと6等分に
切った綱ごし豆腐を入れて
火にかけ、めんつゆをお好
みの分量入れる。
- 2 1が沸騰するまでの間
に二郎を4等分の長さに
切つておく。
- 3 1が沸騰してたら豚
バラ肉を入れ、再び沸騰し
てきたら二郎ともやしを入
れる。続いてキムチも入れ
ます。
- 4 鍋をかきませるために箸
を入れると豆腐が崩れるの
で、鍋をゆらしながら混ぜ
ましょう。



材料(2人前)

綿ごし豆腐(半丁)、キムチ(適量)、二郎(1/2束)、もやし(1/2袋)、豚バラ肉(50g)、卵(1個)、味噌(適量)、片栗粉(適量)、みりん(適量)、白ごま(少々)、和風だしの素(適量)※好みで万能ねぎ(三つ葉適量)

鍋ひとつで、あつといっ
まに主役の一品が出来上が
ります。

作り方

- 1 鍋に水400ccと6等分に
切った綱ごし豆腐を入れて
火にかけ、めんつゆをお好
みの分量入れる。
- 2 1が沸騰するまでの間
に二郎を4等分の長さに
切つておく。
- 3 1が沸騰してたら豚
バラ肉を入れ、再び沸騰し
てきたら二郎ともやしを入
れる。続いてキムチも入れ
ます。
- 4 鍋をかきませるために箸
を入れると豆腐が崩れるの
で、鍋をゆらしながら混ぜ
ましょう。



「来るお客様は皆個性的で楽しい」と語るきじやま夫妻



じっくり淹れるサイフォン珈琲と自然の音色を味わえる空間



盛岡市盛岡駅前通1-44 JR盛岡駅ビル フェザン本館B1F
○営業時間/10:00~21:00 ▶TEL/019-623-8808

料理監修
遊食屋FUJI

藤原さん

動物のあれこれについて山手先生が紹介

犬の寿命としじみの関係

犬の寿命は、犬種や大きさ、純血種か雑種などである程度決まりますが、寿命を伸ばすためには、しつけも重要なことがあります。

実は、しつけがされている方が、されていない犬の方が、長い傾向があります。きちんとしつけられている犬は、普段から飼い主さんとのコミュニケーションがあり、必然的に共に過ごす時間が増え、お手入れをする機会も増えます。

日常のお手入れをしていると、犬の細かい仕草に違和感を感じたり、手触りで異常を察知しやすくなりますが、しつけを通してさまざまなことを経験した犬は、日常生活におけるストレスが減ります。愛犬を長生きさせるためにも、しつけを見直してはいかがでしょうか。

「山手先生の動物のこと」より



昨日、「腸」という臓器が注目され

てあります。腸は第2の脳とも言

われており、日本には腹に関する情

ためではなく、自我を殺すためとい

う意味もあります。

また、腸でセロトニン（脳内物質）

がつくられていることなど腸と脳の

関係はまだあるようです。それはさ

ておき腸内フローラ（腸内細菌叢）は

最近マスクミでも取り上げられ耳に

親しいと思います。

実は、腸は体内にありながらも外

部と接觸して

いる器官なのです。口から

入る飲食物は

食道・胃・腸へ

と運ばれ、消

化された食べ

物は腸で吸収

されます。が、

そこには門番

である免疫細

胞が待機して

います。口か

ら入る物は必

ずしも人体に

利のある物と

限らず、細菌・

ウイルス・毒

物も入る可能

性があるのに

それに備えて

いるのが腸に

かかるといつから起

きやすい病気です。高血糖だ

からといってすぐ体の不

調が起こるわけではありませんが、高血糖が続くと



病気は腸から改善

腸を整えて身も心も健やかに



※4月は月1,000円(4回)で初心者向け体験ができます

心も体も元気に

都南太极拳同好会

30ほど前に行われた太極拳無料講習会参加者有志により創設された「都南太极拳同好会」。会員は都南地区から、健康な身体つく

りをめざす50代から80代の男女17人が集い活動中。指導にあたっているのは、岩手県武術太極拳連盟の岩根節子先生と会の仲間であります。

今年で28年目。「これまで花坂裕見子さん(65)が高じて太極拳指導員の資格を取得、全国大会も毎年参加しているとい

う会員兼指導員の福島純子さんは、太極拳と向き合

い今年で28年目。「これまで花坂裕見子さん(65)が高じて太極拳指導員の資格を取得、全国大会も毎年参加しているとい

う会員兼指導員の福島純

子さんは、太極拳と向き合

い今年で28年目。「これまで花坂裕見子さん(65)が高じて太極拳指導員の資格を取得、全国大会も毎年参加しているとい

県内の明治大津波碑
百十四基中、盛岡にはこの一基のみ

はあるものの、
牲者が出たと刻まれている。

盛岡市内に「三陸大津波」の供養碑があることをご存知だろうか。愛宕町・正伝寺の境内に建っている、明治二十九年の「三陸大海嘯難死者供養」の石碑がそれだ。

津波のことをかつて「海嘯」と読む。海が嘯ぐ。

嘯くには「大きなことを言う。ホラを吹く」という意味があるが、同時に「平然としている」という意味も持つ。つまり「海が大きなホラを吹く。そして平然としている」という意味も持つ。つまり「海が大きなホラを吹く。そしてち寄せていたりする。大きさのことを言う。ホラを吹く」という意味があるが、同時に「平然としている」という意味も持つ。

おきながら、海はその後すぐには何事もなかつたかのようにケロッとして静かに打

な被害を受けた浜の人たちも大事なものがあった。たまたま海で、岩手では五四一三人の犠牲者が出ていたと記されているが、うち二九〇七人が犠牲になつたと記されているが、うち

盛岡で触れられる明治三陸大津波の記憶

古き浪漫と歩く もりおか

文・写真 高橋政彦

正伝寺の大津波の記憶

盛岡市内に「三陸大津波」の供養碑があることをご存

知だろうか。愛宕町・正伝寺

の境内に建っている、明治

二十九年の「三陸大海嘯難

死者供養」の石碑がそれだ。

津波のことをか

つて「海嘯」と言つた。「かいじょう」と読む。海が嘯ぐ。

嘯くには「大きなことを言う。ホラを吹く」という意味があるが、同時に

「平然としている」という意味も持つ。つまり「海が

大きなホラを吹く。そして

平然としている」という意味も持つ。つまり「海が

大きなホラを吹く。そして

平然としている」という意味も持つ。

おきながら、海はその後すぐには何事もなかつたかのようにケロッとして静かに打

な被害を受けた浜の人たちも大事なものがあった。たまたま海で、岩手では五四一三人の犠

牲者が出ていたと記されているが、うち

盛岡で触れる明治三陸大津波の記憶

古き浪漫と歩く もりおか

文・写真 高橋政彦

正伝寺の大津波の記憶

盛岡市内に「三陸大津波」の供養碑があることをご存

知だろうか。愛宕町・正伝寺

の境内に建っている、明治

二十九年の「三陸大海嘯難

死者供養」の石碑がそれだ。

津波のことをか

つて「海嘯」と言つた。「かいじょう」と読む。海が嘯ぐ。

嘯くには「大きなことを言う。ホラを吹く」という意味があるが、同時に

「平然としている」という意味も持つ。つまり「海が

大きなホラを吹く。そして

平然としている」という意味も持つ。

おきながら、海はその後すぐには何事もなかつたかのようにケロッとして静かに打

な被害を受けた浜の人たちも大事なものがあった。たまたま海で、岩手では五四一三人の犠

牲者が出ていたと記されているが、うち

盛岡で触れる明治三陸大津波の記憶



GS
Grand Seiko
マスターショップ
岩手県特約店

グランドセイコーオリジナルグッズプレゼント

フェア期間中ご購入の方に
・ショッピング、クレジット金利、手数料サービス(60回まで)※金利、手数料は当店が負担します。



時計 & 宝飾
MICHIMATA

盛岡市大通3丁目1-18 TEL 019-651-1234 URL http://www.michimata.co.jp/

2F ジュエリーサロン
1F ウオッチサロン
道又時計店 検索

ビクトリアロードを散策

もりおかにしき散步 (12)

案内役 真山 重博



この春から盛岡に移り住み、新生活をスタートされた方もいることでしょう。今回は、そうした方々を歓迎する意味で、盛岡市民自慢の清流・中津川を眺めながら「ビクトリアロード」をご案内しましょう。

スタート地点は内丸の盛岡市庁舎正面に向かって左側にある与の字橋の畔です。英文「武士道」の著書で世界的に知られる新渡戸稻造が生まれた街盛岡市と、

太平洋会議出席中に客死した街・ピクトリア市(力ナダ)が、その縁で姉妹都市提携を結んだのは1985年のことです。が、後に提携10周年を記念して整備されたのがピクトリアロードです。

案内板には、この道は中津川沿いに盛岡市役所、盛岡市役所、中津川、杜陵小学校、トーテムポール、盛岡城跡公園などがあります。

辺りに歩行者専用の毘沙門

橋(4)が架かっています。さ

らに進むとフェリス文学

院創立者のメアリ・キダー

少年が過ごした地(5)に到

ります。

新渡戸稻造の胸像が建つ

①を起点に散策していくと、市庁舎裏手に「笛を吹

く少年」像(2)、テレビ岩手

裏庭では「杏」ブロンズ像

③が目を和ませてくれます

(旧制盛岡中学出身の文化功労者・舟越保武の作品)。

その左手に架かる中の橋は、27代南部直公により

1611年に架橋され、度

重なる洪水による流失を経て現在の橋に架け替えられました。

さて、再びピクトリアロードに戻り歩みを進める、南部家の「向い鶴」紋を背

とユリノキの並木が終わ

ました。

ドに戻り歩みを進める、

もたれにあじらったベンチ

とユリノキの並木が終わ

ました。

いたかもしないといつ話

がすること。そして、沿岸

から塙を輸送した街道、い

わゆる「塙の道」の、盛岡側

の終着点であり、逆に沿岸

に物流する場合は起点と

なっていたのがこの寺町界隈であるということでも大

きな意味を持つていたので

はないだろうか。

人々の記憶の風化は繰り

返される災害の危機感まで

消し去ってしまう。だから

は想像の域を出ないものの、

過去の大津波にまつわる碑

が正伝寺に建立されてい

るのだろうか。今となって

は想の域を出ないものの、

過去の大津波にまつわる碑

が正伝寺に建立されてい

るのだろうか。今となって

は想像の域を出ないものの、

シニアズの定期購読

毎月ご自宅へ郵送します



料金は、切手代12ヶ月分と手数料で
合計2,304円(1年分)です。
ご希望の方は振込用紙をお送りします
ので下記宛にお申込みください。

TEL019(623)2788

〒020-0024 盛岡市菜園2丁目1-9 メール:info@seniorsnet.jp

大人のための情報紙 シニアズ
Seniors'シニアズホームページ <http://seniorsnet.jp>

検索はこのワード

シニアズ

検索

エフエム岩手

盛岡市内丸2-10 / <http://www.fmii.co.jp>

盛岡 76.1MHz 鹿前高田 85.9MHz 大槌 78.4MHz
大船渡 79.7MHz 岩泉 78.3MHz 宮古 89.3MHz
野田 79.7MHz 二戸 82.2MHz 一関 80.3MHz
釜石 79.2MHz 遠野 80.7MHz 山田 82.0MHz

料金は、切手代12ヶ月分と手数料で
合計2,304円(1年分)です。
ご希望の方は振込用紙をお送りします
ので下記宛にお申込みください。

TEL019(623)2788

〒020-0024 盛岡市菜園2丁目1-9 メール:info@seniorsnet.jp

されました。

それから父に呼び戻

されました。